



# Die neuen Tropfen aus Uri

**Ist ein Glas Wein pro Tag gesund oder nicht? An der Vinuri vom 29. bis 31. März im «Winkel» in Altdorf kann auch darüber diskutiert werden.**

Die Studien zur Frage, ob Wein oder wieviel Wein gesund ist oder nicht, sind so inflationär wie widersprüchlich. Vor ein paar Tagen war es wieder einmal soweit. Eine Meldung schrieb sich vergangene Woche durch die Medien mit der Aussage: «Auch ein Glas Wein am Tag kann schädlich sein.» Zwei Monate vorher hiess es, dass ein moderater Weinkonsum der Schlüssel für ein langes Leben sei. Beide Aussagen stützen sich auf wissenschaftliche Studien. Die endgültige Klärung dieser Frage bleibt also offen. Oder man kann sie am nächsten Wvysunntig des Weinbauvereins Uri erneut aufgreifen, zum Beispiel mit der Antwort: «Studien über Wein, das lasse sein», wie vor einiger Zeit das «Langenthaler Tagblatt» titelte.

## Dem Urner Wein auf der Spur

Die klimatischen Bedingungen im 2018 hätten besser nicht sein können: ein milder Frühling, ein heisser, trockener Sommer, ein goldiger Herbst. Fast alles komplett anders als 2017. Das Weinjahr 2018 übertrifft bezüglich Menge, Zuckergehalte und Flächenertrag sämtliche bisherigen Werte. Der Vergleich mit 2003 ist angebracht: Gut möglich, dass etliche Weine qualitativ weit besser sein werden punkto Struktur und Aromatik. Die Vinuri, die Urner Weinmesse, ist die Gelegenheit, das Angebot der Urner Weine mit den Weinbäuerinnen und Weinbauern persönlich an einem Ort und zur gleichen Zeit zu degustieren. In Uri sind gegenwärtig elf verschiedene Traubensorten auf einer Gesamtfläche von rund 5 Hektaren gesetzt. Der Weinbauverein Uri freut sich auf interessante Gespräche und ein geselliges Beisammensein.

### Öffnungszeiten der Vinuri

|          |                                |
|----------|--------------------------------|
| Freitag, | 29. März, 17.00 bis 23.00 Uhr. |
| Samstag, | 30. März, 15.00 bis 23.00 Uhr. |
| Sonntag, | 31. März, 11.00 bis 17.00 Uhr. |